
庁舎整備計画 パブリックコメントの結果について 

 

 

 

１ 計画名称 庁舎整備計画 

 

２ 募集期間 平成２８年１２月６日（火）から２７日（火）まで 

 

３ 募集方法 ⑴ ホームページでの電子申請 

⑵ 契約管理課へ提出 

⑶ 各公民館に設置する意見提出箱へ提出 

 

４ 募集結果 ５名の方からご意見が寄せられました。 

（20 代男性、40 代男性、50 代男性、60 代男性 2 名） 

貴重なご意見をありがとうございました。 

内容と対応は次頁のとおりです。 

  

 

  



庁舎整備計画 パブリックコメントの内容と当市の考え方について 

主なパブリックコメント 市の考え方 

１ 建替えに関する意見 

・庁舎を建替えることに賛成。 

・市庁舎と併せて消防庁舎の建替えができ

ないか。 

・熊本地震を踏まえると建替えはやむをえ

ない。 

熊本地震に際し、耐震改修を施し

ても庁舎機能が制限される事象が

発生しており、庁舎は災害復旧の

要になるべき施設であるので、建

替え整備すべきと考えています。

また、長期にみると、耐震改修を

しその後建替える場合のコストが

割高であるので、初動から建替え

るべきと考えています。 

２ 場所に関する意見 

・新たに土地取得をせずに、駐車場と現庁

舎の位置を入れ替えれば済むので現在の場

所がよい。 

・防災センターと消防署との連携のために

今の場所がよい。 

・ドーナツ化現象を起こしている駅近辺が

よい。 

・コンパクトシティーを目指すなら、駅か

ら港までのエリアに庁舎を配置すべき。 

事業費を増やさないためにも、既

存の市有地を活用することを前提

としています。 

場所は、現所在地が防災拠点とし

て優位性が高いと考えています。 

北陸新幹線延伸後のまちづくりな

ど、庁舎立地の視点は複数ありま

すので、機会を設け合意形成を図

りたいと考えています。 

３ 事業費・財源に関する意見 

・税金で行うことなので事業費がかからな

い努力をしてほしい。 

・税収が減るなら借金をできる限り少なく

すべき。 

・毎年度２億円の積立ては少ない。 

・マンションや商業施設との複合化を望む。 

敦賀市公共施設等総合管理計画の

指標に基づき、床面積を２割程度

減らした庁舎規模とし、事業費の

圧縮を図りたいと考えています。 

民間資本を呼び込むPPPやPFIに

ついては、その実現性について研

究して参りたいと考えています。 

庁舎建替えに充てうる財源の確保

を進めます。 

４ 庁舎規模に関する意見 

・市民が使いやすいレイアウトにすべき。 

・４０年後に手狭になっていないか。 

・質素で最低限の機能の庁舎でよい。 

・お金をかけた立派な庁舎は反対。 

５ スケジュールに関する意見 

・崩壊の恐れのある状況なら早急に対応が

求められる。 

可能な限り前倒しを検討して参り

たいと考えています。 

 


